



## Villa - Chalet en venta en Yecla, Yecla

198.000 €

Referencia: R4930684    Dormitorios: 3    Baños: 1    Terreno: 2.280m<sup>2</sup>    Construido: 110m<sup>2</sup>





## Altiplano, Yecla

Encantadora casa de campo con piscina y olivar Ubicada en un entorno natural tranquilo, esta casa de campo de 90 m<sup>2</sup> ofrece el refugio perfecto rodeado de impresionantes vistas y vecinos durante todo el año. Ubicada a 10 km a lo largo de la carretera de Monte Alegre, con los últimos 2 km cuesta arriba, la propiedad es fácilmente accesible a través de caminos pavimentados. La casa cuenta con 3 habitaciones, un acogedor comedor, un aseo y una cocina con una amplia despensa. Para mayor comodidad, incluye aire acondicionado y una estufa de leña de hierro. Junto a la casa principal se encuentra un salón con chimenea, horno y frigorífico, creando un espacio ideal para reuniones. Una zona de barbacoa cubierta y una cochera, también anexas a la casa, aumentan la comodidad y el encanto de esta propiedad. En el exterior, los 35 olivos añaden un toque de belleza rústica, mientras que la piscina con depuradora y skimmer ofrece el lugar perfecto para relajarse durante los días cálidos. Entre las características adicionales se incluyen un garaje para un coche, aparcamiento adicional en la parte trasera, varios trasteros y una segunda barbacoa cerca de la piscina. Acerca del área Ubicada a las afueras de Monte Alegre, esta propiedad se encuentra en una zona tranquila ideal para los amantes de la naturaleza. Los alrededores ofrecen vistas panorámicas y un ambiente sereno, perfecto para quienes buscan paz y privacidad. A pesar de su entorno rural, está bien conectada y cerca de los servicios esenciales, combinando la comodidad con la belleza de la vida en el campo. Esta casa es una oportunidad única para quien quiera disfrutar de un estilo de vida tranquilo rodeado de naturaleza. ¡Contáctenos hoy para concertar una visita! Contamos con una amplia cartera de propiedades en las zonas de la Costa Blanca y Costa Cálida, especializándonos en propiedades en el campo, villas, fincas, parcelas edificables y opciones de diseño y construcción en las regiones de Alicante y Murcia, con especial énfasis en Elda, Monovar, Pinoso, Sax, Villena, Aspe, Fortuna, Albacete y muchas más áreas circundantes. Estamos establecidos desde 2004 y contamos con décadas de experiencia entre el equipo que ponemos a su disposición para ayudarle a encontrar y asegurar la nueva casa de sus sueños. Le ayudamos en cada paso del proceso para asegurarnos de que su compra en España sea segura y sin complicaciones. No estamos aquí para venderle una propiedad, estamos aquí para ayudarle a hacer realidad su sueño y encontrar lo que es adecuado para usted. Con nosotros está en las mejores manos. Póngase en contacto con nosotros ahora para tener una charla sin compromiso sobre cómo usted también puede hacer realidad sus sueños.



## Características:

### Características

WiFi

### Climatización

Aire Acondicionado

Chimenea

### Servicios Públicos

Teléfono